

# 7E INFORMATION 2021 DE LA FÉDÉRATION SUISSE DE NATATION FSN

Madame la Présidente, Monsieur le Président  
Mesdames et Messieurs

Nous avons le plaisir de vous informer des activités de la Fédération suisse de natation en vous adressant notre lettre d'information 7/2021. Veuillez également vous rendre régulièrement à la page web de la fédération.

## MESURES DE STABILISATION 2021

Dans la lettre d'information n° 4 du 12 avril 2021 et n° 5 de mai 2021, nous vous avons informé des mesures de stabilisation 2021.

Dans cette nouvelle enveloppe, la fédération dispose d'un total de près de CHF 8,5 Mio. Cette mesure vise à atténuer les dommages financiers nets causés par Covid 19.

La fédération a de nouveau élaboré un concept pour les mesures de stabilisation 2021 que vous pouvez trouver sur la page web.

Selon les directives de Swiss Olympic, le montant susmentionné est ou était disponible en deux tranches égales. (4,2 Mio. chacun)

La tranche 1 pour la période du 1er janvier 2021 au 30 avril 2021 et la tranche 2 pour la période du 1er janvier 2021 au 31 décembre 2021.

Avec la signature de l'accord par Swiss Olympic, la première phase des mesures de stabilisation 2021 peut être clôturée avec le versement des contributions aux bénéficiaires ces prochains jours.

Pour cette première phase, un total de 37 demandes a été soumis pour un montant d'environ 4,5 Mio. Parmi celles-ci, 30 demandes ont été (partiellement) approuvées. Le montant qui sera versé est de 3,3 millions. Sept demandes ne répondaient pas aux exigences en termes de contenu ou de forme et ont donc été rejetées. La plus grande part, soit 2,3 Mio, ira au sport populaire. Outre les clubs de natation, les écoles de natation et les organisations similaires, les exploitants d'infrastructures de droit privé ont également pu être soutenus cette année.

La deuxième phase, dotée de 4,2 Mio. supplémentaires, devrait être disponible à partir de l'automne. Dès que nous aurons de nouvelles informations de Swiss Olympic sur la procédure exacte, nous vous en informerons. Veuillez continuer à vous rendre sur notre page web où toutes les informations seront publiées.

SPONSORS



PARTNERS



NATIONAL PARTNERS



## SÉANCE DU COMITÉ CENTRAL DU 26 JUIN 2021

Lors de sa séance du 26 juin 2021, le comité central a notamment discuté des sujets suivants:

- **Bilan des championnats d'Europe à Budapest**

Le comité central se réjouit des excellentes performances de la délégation suisse aux championnats d'Europe à Budapest.

La dernière fois que la Suisse a remporté 3 médailles lors d'un championnat d'Europe, c'était en petit bassin à Helsinki en 2000.

La très grande présence médiatique d'une part de Swiss Aquatics (Livestream de toutes les épreuves) et d'autre part de la SRF était presque unique. Grâce à la retransmission intégrale de toutes les finales de natation dans la soirée par la SRF, Swiss Aquatics a bénéficié d'une présence médiatique non seulement très longue mais aussi de bonne qualité. Il est particulièrement intéressant de noter que la TV RSI et RSR se sont inspirées du Livestream, toujours commenté par Swiss Aquatics le matin, pour préparer le direct du soir.

Le Luzerner Zeitung a également publié un article d'une page entière avec une photo des 3 médaillés et a dénommé la Suisse comme une "nation de natation". Sur les quelque 15' 000 tests PCR effectués sur le site, seuls 2 se sont avérés positifs.

Dany Laube, président régional de la Suisse centrale Ouest, qui était sur place en tant que juge, a également salué la bonne organisation et le respect absolu des mesures de sécurité et de la bulle.

Diving est très satisfait de la médaille d'argent de Michelle Heimberg et de la bonne performance de Guillaume Dutoit après la faible performance à Tokyo auparavant. Madeline Coquoz a également montré une bonne performance et a pu s'améliorer.

Artistic Swimming a également été plus ou moins satisfait des performances présentées. En particulier pour le duo, la pression était très élevée, car ce team s'est présenté pour la première fois au niveau international et peu de temps après, la qualification décisive pour les Jeux était au programme à Barcelone.

Toutes les disciplines sportives ont critiqué les tarifs très élevés des hôtels qui ont été fixés par la LEN. Pour une chambre double, il fallait payer plus de 400 euros par nuit, soit quatre fois le prix normal pour Budapest.

- **Bilan du congrès de la FINA à Doha**

Le 5 juin, les deux Co-Présidents, Dr Ewen Cameron et Bartolo Consolo, ont assisté au congrès de la FINA à Doha. Le congrès a été très bien organisé et les mesures de protection contre le Covid ont été strictement respectées. Pour la Suisse, le congrès a été un succès dans la mesure où certains Suisses ont été élus dans les commissions de la FINA. (M. Jean Gay au Ethics Panel, M. François Carrard et M. Michele Bernasconi au Reform Committee). En outre, l'ensemble du congrès était présidé par un avocat suisse. (Informations détaillées dans l'annexe)

Husain Al Musallam du Koweït a été élu comme nouveau président de la FINA.

- **Contrat de sponsoring avec Myrtha Pools**

Le contrat de sponsoring avec Myrtha Pools, qui expire à la fin du mois de juin, a été prolongé de quatre ans. Swiss Aquatics se réjouit de la poursuite de cette coopération avec le constructeur de piscines italien.

Chers présidentes et présidents, si vous entendez parler de projets de construction de piscines dans votre région, veuillez nous le faire savoir afin que nous puissions proposer Myrtha Pools comme constructeur des piscines.

- **Mise à jour du règlement des frais**

Le règlement des frais a été complété dans l'annexe du waterpolo. Jusqu'à présent, certains des frais liés au waterpolo étaient réglementés dans d'autres règlements, ce qui entraînait des incertitudes par-ci par-là. Avec la consolidation dans l'annexe du règlement des frais de la fédération, une solution uniforme a également pu être trouvée avec le waterpolo.

- **Commission, resp. représentation des athlètes au sein du comité central**

Tant la FINA que le document stratégique de Swiss Olympic prévoient une commission des athlètes. Une personne de cette commission devrait faire partie du comité central. La FSN doit elle aussi examiner la manière dont la commission des athlètes pourrait être conçue et instaurée. Les membres du comité central élaboreront des propositions d'ici la fin du mois d'août.

- **Assemblée des délégués 2022**

Veuillez noter que, comme indiqué précédemment, la date de l'Assemblée des délégués de 2022 a dû être reportée. La prochaine Assemblée des délégués et les assemblées sportives ordinaires auront lieu le **30 avril 2022 à la Maison du Sport** à Ittigen.

Nous vous souhaitons, ainsi qu'à vos athlètes, une bonne fin de saison et un bon lancement de la prochaine saison sportive, qui, nous l'espérons, se déroulera à nouveau avec des entraînements réguliers, des compétitions passionnantes et de nombreux spectateurs.

Avec nos meilleures salutations



Dr. Ewen A. Cameron  
Co-Président



Bartolo Consolo  
Co-Président



Michael Schallhart  
Secrétaire général